

A propos de franc-maçonnerie

L'allégresse des francs-maçons catholiques, Chevaliers de Pythias, Odd-Fellows et autres, a été de courte durée. Comme nous le soupçonnions, le décret qui leur faisait la partie si belle est de pure invention. Interrogé à ce sujet, le délégué apostolique, Mgr Martinelli, a répondu qu'il n'avait entendu parler de rien.

Le Mormonisme

La plaie du Mormonisme ne cesse de préoccuper les Américains, et il est probable qu'on réclamera avant longtemps l'intervention du Fédéral.

De leur côté, les Mormons ne restent pas inactifs. C'est ainsi qu'ils viennent d'élire Brigham Roberts pour les représenter au Congrès. Ancien missionnaire du Mormonisme, habile controversiste, et l'époux de trois femmes, il est dans les meilleures conditions pour défendre énergiquement la cause de cette secte.

Les Américains ont certainement raison de combattre la plaie du Mormonisme, mais s'ils voulaient être logiques, ils feraient également la guerre à la plaie du divorce, qui est presque l'équivalente de la première. En définitive, dans un cas comme dans l'autre, il y a concubinage pur et simple. Le fait que la loi autorise le divorce ne change rien substantiellement.

Petite histoire de l'Eglise

(Suite)

448. De *Constantinople*, contre l'hérésie naissante d'Eutychès.

449. *Brigandage d'Ephèse*.

De *Chalcédoine*, IVe œcuménique. Près de 600 évêques présidés par les légats de saint Léon, y condamnèrent de nouveau Nestorius et Eutychès. On y lut, aux acclamations unanimes des Pères, la lettre dogmatique de saint Léon à Flavien, *nobilis ac plane celestis epistola*, comme dit Bossuet. Les légats du Pape et ensuite le Pape lui-même s'opposèrent énergiquement à la prétention de l'Eglise de Constantinople d'être la première après celle de Rome.